

undefined - mardi 6 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : le Pays des couleurs retrouve le sourire

Annick Cotte



L'équipe s'est facilement imposée contre les Haut-Savoyardes de Thonon.

Après une défaite à l'extérieur la semaine dernière concluant la phase aller, le Pays des couleurs s'est bien repris face à l'AS Thonon (4-1) samedi.

• Le film

« Nous rentrons très bien dans la rencontre avec un but rapide après un bon débordement sur le côté, c'est Célia Nibert Siber qui a conclu en reprenant le centre en première intention. Mais comme prédit, l'adversaire ne s'est pas laissé pas faire et a égalisé. Nous avons décidé de faire quelques changements et sommes allés chercher le but du 2-1 par Lucie Soriano. Enfin, juste avant la mi-temps, c'est Mathilde Blanchevoye d'une belle reprise de volée qui nous a fait rentrer au vestiaire avec le break acquis. En deuxième période, le match fut à sens unique. Nous avons marqué un quatrième but grâce à Mathilde Blanchevoye. Félicitations au groupe pour ce résultat. Félicitations également à Anaëlle Couderc, 15 ans, pour son très gros match », explique Quentin Gros.

• Le fait

« Le quatrième but a mis un gros coup derrière la tête à nos adversaires, nous donnant l'avantage jusqu'à la fin sans être inquiété », assure le coach.

• La joueuse

Mathilde Blanchevove pour son match complet, conclu par deux jolis buts.